

Fecha: 05/01/2025 Audiencia: Vpe: \$134.685 Tirada: Vpe pág:

\$876.800 Difusión: \$876.800 Ocupación: 18.600 6.200 6.200

15,36%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 10

Mandatario y viaje al Polo Sur: "Chile ratifica pretensión soberana" en territorio antártico

l presidente Gabriel Boric, afirmó que, con su ■ viaje al Polo Sur, Chile "ratifica la pretensión soberana que tiene respecto al territorio antártico", en la primera ocasión en que un jefe de Estado latinoamericano pisa ese punto del continente blanco.

"Estoy profundamente orgulloso de Chile, de sus institu-

ciones, del Estado, de las Fuerzas Armadas, porque venimos llegando de una operación histórica (Operación Estrella Polar III). Hemos alcanzado durante el día de aver el Polo Sur con recursos propios", subrayó el mandatario desde la Base Aérea Chabunco de Punta Arenas.

"Esto es muy relevante para Chile en el sentido del ejercicio de la soberanía en la Antártica. Chile es uno de los siete países que reclama soberanía sobre la Antártica y uno de los doce firmantes originales del Tratado Antártico, Chile es la principal puerta de entrada del mundo a la Antártica, que es y seguirá siendo un continente de ciencia y de paz", declaró el mandatario, que llegó al Polo

Vpe portada:

Sur con las ministras de Medio Ambiente, Misa Rojas, y de Defensa, Maya Fernández.

"Hay quienes insinúan que en la Antártica podrían explotar recursos minerales o desregular otro tipo de industrias. Nosotros desde Chile, país antártico por vocación y excelencia, les decimos que no", concluyó el mandatario.



BORIC Y SU COMITIVA EN LA EXPEDICIÓN "ESTRELLA POLAR III".